

## Communiqué de presse

Fribourg, le 7 octobre 2024

### Un nouveau chef pour le Service d'ophtalmologie

**Le docteur Manolito Finger a été nommé médecin-chef du Service d'ophtalmologie de l'hôpital fribourgeois (HFR). Il prend ainsi la suite du docteur Philippe de Gottrau, qui a quitté sa fonction à la fin du mois de septembre pour prendre une retraite bien méritée, après vingt-deux années au service des patient-e-s fribourgeois.**

C'est un médecin brillant et très engagé – tant sur le plan humain que clinique – qui succède au Dr Philippe de Gottrau à la tête du Service d'ophtalmologie. Le Dr Finger entend le mener dans la continuité de son prédécesseur, « grâce à qui l'ophtalmologie médicale et chirurgicale tient une place forte dans le canton », confie-t-il. Les bons rapports et la collaboration avec les ophtalmologues installés resteront une priorité, tout comme la recherche continue d'efficacité au sein du service pour viser, toujours, la meilleure prise en charge possible des patientes et des patients fribourgeois.

Le Dr Manolito Finger est entré à l'HFR en 2014 en tant que chef de clinique puis 1er chef de clinique dès 2017, avant d'être nommé médecin-adjoint de la Chirurgie ophtalmique en 2020. Il a déjà opéré plus de 2000 patient-e-s de la cataracte, et est l'un des rares chirurgiens en Suisse à utiliser la méthode *phaco prechop* développée par le Prof. Takayuki Akahoshi. Elle consiste à diviser mécaniquement le cristallin opacifié, protégeant ainsi des parties délicates de l'œil (l'endothélium cornéen) des ultrasons. Il enseigne également à l'Université de Fribourg et supervise au sein de l'hôpital les jeunes médecins en formation.

Lui-même a suivi sa formation de médecine à l'Université de Lausanne, où il a obtenu son diplôme en 2006. Il s'est ensuite spécialisé en ophtalmologie, effectuant jusqu'en 2013 son assistantat en divers hôpitaux, dont la Clinique ophtalmologique de Berne et l'Hôpital ophtalmique lausannois Jules-Gonin. Il est, depuis lors,  *fellow* de l'European Board of Ophthalmology (FEBO). Le Dr Finger n'a pour autant jamais cessé de développer ses connaissances. Titulaire depuis 2016 d'un diplôme postgrade en ophtalmo-chirurgie, il a ensuite suivi l'Ecole européenne d'études avancées en ophtalmologie (ESASO) à l'Université de Lugano, en chirurgie rétinienne. Cette année, il ajoute à son mur un diplôme inter-universitaire en pathologie chirurgicale rétinovitréenne, obtenu à Paris. « Grâce au Dr de Gottrau, j'ai pu accomplir une formation chirurgicale ophtalmique approfondie et polyvalente », souligne le Dr Finger.

Agé de 43 ans, originaire du canton de Neuchâtel, il parle couramment cinq langues (français, allemand, anglais, espagnol et italien), est marié et père de trois enfants.

L'HFR se réjouit de voir le Dr Finger à la tête du Service d'ophtalmologie, un expert qui s'engagera pour la relève ainsi que pour la population.

**Renseignements**

Dr Manolito Finger, médecin-chef du Service d'ophtalmologie  
T +41 26 306 16 00

**Service de presse**

Catherine Favre Kruit, Responsable Communication et marketing  
T +41 26 306 01 25